

Система добровольной сертификации продукции и производств общепромышленного назначения  
The voluntary certification system of products and fabrications of industrial purposes



**СЕРТИФИКАТ О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ**  
**TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

Изготовитель **ООО "Марк Транспорт Индастриал" / Mark Transport Industrial Ltd.**  
Manufacturer **Россия, 198095, Санкт-Петербург, ул. Маршала Говорова, 35**  
**35, Marshala Govorova str., St. Petersburg, 198095, Russia**

Продукция  
Products

*Знаки и плакаты, относящиеся к мерам по охране судов и портовых сооружений и управлению безопасной эксплуатацией судов, в соответствии с требованиями Международного кодекса по охране судов и портовых сооружений (ОСПС) и Международного кодекса по управлению безопасностью (МКУБ).*

*Sings and labels regarding measures on security of ships and port facilities and safe operation of ships in accordance with the requirements of the International Code for the Security of Ships and Port Facilities and ISM Code.*

Код продукции 954420, 954440

Products Code

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутая продукция соответствует требованиям  
This is to certify that on the basis of the survey and carried out tests the above mentioned products comply with the requirements of

**каталоги продукции ООО "Марк Транспорт Индастриал"**  
**Mark Transport Industrial Ltd product catalogues**

Настоящий Сертификат о типовом одобрении действителен до:  
This Type Approval Certificate is valid till:

Дата выдачи 25.06.2012  
Date of issue

№ 12.00202.317  
No.



Руководитель ОС Российского  
морского регистра судоходства  
Head of the Certification Body of the  
Russian Maritime Register of Shipping

В. И. Евенко / V. Evenko

(подпись / signature)

(ф.и.о./ name)

Свидетельство о государственной регистрации Системы добровольной сертификации  
The state registration certificate of the voluntary certification system

№ РОСС RU.В021.04 АЮ01

Технические данные  
Technical data

*Плакаты и знаки безопасности изготавливаются на самоклеящейся ПВХ пленке или на фотолюминесцентной пленке.*

*Изображение на средствах информации наносится стойкими к солнечному свету, атмосферным осадкам и истиранию материалами.*

*Posters and safety signs are manufactured on a self-adhesive PVC film or on фотолюминесцентной film.  
The image on the media information is applied resistant to sunlight, precipitation and abrasion materials.*

Область применения/ограничения  
Applications/restrictions

*Предназначены для использования на морских судах.  
Are intended for using on sea-going ships.*

Техническая документация и дата ее рассмотрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and date of its review by Russian Maritime Register of Shipping

*Каталоги продукции ООО "Марк Транспорт Индастриал" (21.06.2012).  
Mark Transport Industrial Ltd. product catalogues (21.06.2012).*

Серийный образец испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства  
Serial specimen has been tested under technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping

Акт № 12.00201.317 от 25.06.2012  
Report No. dated

Условия сертификации продукции  
Product certification conditions

*Продукция может поставляться с копией настоящего Сертификата о типовом одобрении.  
Products may be supplied with a copy of this Type Approval Certificate.*



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ  
TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

Изготовитель  
Manufacturer

ООО "Марк Транспорт Индастриал"  
Mark Transport Industrial Ltd.

Адрес  
Address

Россия, 198095, г. Санкт-Петербург, ул. Маршала Говорова, 35  
35, Marshala Govorova str., St. Petersburg, 198095, Russia

Изделие\*  
Product\*

*Символы ИМО фотолюминесцентные  
(Символы информационные, используемые в соответствии с СОЛАС-74 с поправками).  
IMO photoluminescence symbols  
(Symbols for use in accordance with SOLAS-74 as amended).*

Код номенклатуры  
Code of nomenclature **02130000МК**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.  
This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

*гл. II-2, III СОЛАС-74 с Поправками, Резолюций ИМО А.952(23), А.760(18), МСC.82(70), Циркуляра ИМО МСC.1/Circ.1244.  
Ch. II-2, III SOLAS-74 as amended, IMO Resolutions A.952(23), A.760(18), МСC.82(70), IMO Circular МСC.1/Circ.1244.*

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до **28.05.2017**  
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи  
Date of issue

**28.05.2012**

№ **12.02915.317**

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)  
signature

**В. И. Евенко / V. Evenko**

( фамилия, инициалы )  
name

\*Дополнительную информацию см. на обороте.  
Additional information see overleaf.

Технические данные  
Technical data

*Символы изготавливаются из самоклеящейся полимерной пленки ПВХ путем нанесения на них условных графических изображений. Материал для изготовления символов не содержит радиоактивных или ядовитых компонентов.*  
**ГРАФИЧЕСКИЕ СИМВОЛЫ, ОТНОСЯЩИЕСЯ К СУДОВЫМ СХЕМАМ ПРОТИВОПОЖАРНОЙ ЗАЩИТЫ** в соответствии Рез.ИМО А.952(23).

**СИМВОЛЫ, ОТНОСЯЩИЕСЯ К СПАСАТЕЛЬНЫМ СРЕДСТВАМ И УСТРОЙСТВАМ** в соответствии Резолюциями ИМО А.760(18), MSC.82(70), Циркуляром ИМО MSC.1/Circ.1244.

*Symbols are made of PVC polymer self-adhesive film by applying on them conditional graphic images.*

*Material for the manufacture of symbols does not contain radioactive or poisonous components.*

**GRAPHICAL SYMBOLS FOR SHIPBOARD FIRE CONTROL PLANS** in accordance with IMO Resolution A.952(23).

**SYMBOLS RELATED TO LIFE-SAVING APPLIANCES AND ARRANGEMENTS** in accordance with IMO Resolutions A.760(18), MSC.82(70), IMO Circular MSC.1/Circ.1244.

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

*Описание и каталоги продукции одобрены 28.05.2012 письмом номер 317-3-12/2279.*

*Description and catalogue of products have been approved on 28.05.2012 by the letter number 317-3-12/2279.*

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.  
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 12.02914.317 от 28.05.2012  
Report No. of

Область применения и ограничения  
Application and limitations

*Для использования на морских судах и плавучих сооружениях.*

*For using on sea-going ships and floating structures.*

Вид документа, выдаваемого на изделие  
Type of document issued for product

*Изделие должно поставляться со Свидетельством РС (ф.6.5.31).*

*The product shall be delivered with RS Certificate (f.6.5.31).*